



Hoy, en Santiago

## **Pastor preside la presentación de un sello dedicado al VIII Centenario de la peregrinación de San Francisco de Asís a Santiago de Compostela**

- **Al acto también ha asistido el presidente de la Xunta de Galicia, Alberto Núñez Feijóo**

Madrid, 21 de febrero de 2014 (Ministerio de Fomento).

La ministra de Fomento, Ana Pastor, ha presidido hoy, junto al presidente de la Xunta de Galicia, Alberto Núñez Feijóo, la presentación de un nuevo sello de la serie "Efemérides" que conmemora el VIII Centenario de la peregrinación de San Francisco de Asís a Santiago de Compostela.

Una vez finalizado el acto, al que también han asistido el presidente de Correos, Javier Cuesta Nuin; el alcalde de Santiago de Compostela, Ángel Currás Fernández; y el delegado del Gobierno en Galicia, Samuel Jesús Juárez, ha tenido lugar el matasellado protocolario, con el matasellos de presentación, de los sobres y sello conmemorativo.

El sello conmemora los ocho siglos del viaje del santo italiano a Santiago de Compostela entre los años 1213 y 1215, fundando conventos y predicando el Evangelio. Se dice que fue en Santiago donde recibió la inspiración de expandir su orden por todo el mundo, durante la peregrinación penitente que inició con el deseo de predicar a los califas que trataban de conquistar la península ibérica.

De este modo, en la imagen representada en el timbre se observa a San Francisco, ante el convento que lleva su nombre en Santiago de Compostela. Descalzo y vestido de saco, recibe a los peregrinos con los brazos abiertos en actitud franciscana. Los cinco arcos ojivales que completan la imagen muestran la vidriera que hoy se conserva en el



Hotel Monumento de San Francisco de Santiago de Compostela, y es el vestigio más antiguo del edificio. Narra el traslado de los restos del Apóstol, el viaje de San Francisco a Santiago y la fundación del convento.

San Francisco de Asís (Asís, Italia, 1182-1226) renunció públicamente a los bienes paternos para dedicarse al apostolado y a la ayuda a los pobres. Fundó la orden de los Franciscanos, llamada de “Frailes menores”, basando el ideal religioso en la pobreza, la atención a los enfermos y en el servicio a los demás. En colaboración con Santa Clara fundó en 1212, la orden franciscana de las Clarisas o de las “Damas pobres”. Años más tarde se dedicó a la vida contemplativa y recibió los estigmas de las llagas de Cristo.

### **Sellos dedicados al Camino de Santiago**

Este sello forma parte de la ya larga serie filatélica dedicada al Camino de Santiago: 62 sellos desde 1937, a los que se suman alrededor de 30 que protagonizan la Catedral de Santiago, el Apóstol y los motivos de cada año compostelano.

El último fue el sello que CORREOS dedicó a la Catedral, presentado en junio de 2012 y perteneciente a la serie filatélica “Catedrales”.

### **Datos técnicos de la emisión**

El sello presentado hoy se puso en circulación el pasado 14 de febrero y reproduce la imagen del Santo en primer plano con sus ropajes de franciscano, el báculo y la concha de peregrino en la mano. Al fondo se aprecia la torre de la catedral de Santiago.

Los tres sellos de la serie Efemérides están estampados en offset, en papel engomado y tienen un tamaño de 40,9 X 28,8 mm (horizontal). El valor facial de los mismos es de 0,54 €, válidos para el franqueo de cartas nacionales hasta 50 gramos, y su tirada de 220.000 sellos.

Dentro de la misma serie filatélica “Efemérides”, el día 14 también se emitieron otros dos sellos que recuerdan otros dos hechos de distintas épocas y características: El Milenio del Reino de Badajoz y El 325 Aniversario del nacimiento de Blas de Lezo.